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In der Ausgabe der MAZ vom 13.01.2011 wurde darüber berichtet, dass durch die Bauverwaltung der 
Bau von Pförtner-Ampeln unter anderem an der Nedlitzer Straße vorgesehen ist. Dadurch soll die 
Innenstadt vom Durchgangsverkehr insbesondere in der Zeit des Berufsverkehrs weniger belastet 
werden. Gleichzeitig soll durch entsprechende Baumaßnahmen der Umstieg auf den ÖPNV und das 
Fahrrad befördert werden. Dafür sind 2,3 Mio. € eingeplant.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Verbesserungen des ÖPNV und des Radverkehrs sind dazu in den nördlichen Ortsteilen unter 
Maßgabe eines konkreten Standortes der Pförtner-Ampel auf der Nedlitzer Straße vorgesehen? 
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